

## Six nouveaux personnels au collège

31/09/2021

Trois nouveaux enseignants et trois nouvelles assistantes d'éducation sont arrivés cette année au collège Jeanne-Cluzel.

Valérie Furet en anglais, Adeline Roche-Pichonnat en allemand, Peter Rothmund en mathématiques, ainsi qu'Émilie Beauvallet, Mathilde Malaval et Karine Vast. À noter aussi le retour de l'allemand en cinquième. Avec 175 élèves, « les effectifs sont stables par rapport aux années précédentes », s'est satisfait Fahima Derdazi, la principale.



ENSEMBLE. Fahima Derdazi, la principale, et Alexandre Coulon, professeur d'EPS avec quelques élèves de sixième.

L'environnement sera au cœur des projets pour 2021/2022. Avec le compostage, qui avait été suspendu en raison de la crise sanitaire l'an passé, et l'étude du traitement des déchets à travers l'éducation à la citoyenneté et à l'environnement. Un projet qui impliquera l'ensemble de la communauté éducative. ■

► **Info plus.** Des travaux sont toujours en cours, tel que l'installation d'un interphone avec caméras et des travaux d'accessibilité sur les différents niveaux de l'établissement.

## Une nouvelle directrice à la maternelle

Audrey Brugière a été nommée directrice de l'école maternelle du groupe scolaire Pierre-et-Marie-Curie, en remplacement de Mathilde Gustave.

Elle accueille 48 élèves répartis en trois classes multiniveaux de 16 élèves par classe. À l'école élémentaire la directrice Agnès Hennegrave accueille 94 élèves répartis en cinq classes : 13 en CP avec Shauna François, 22 en CE1 avec Anne Saint Julien et Jérémie Madelaine, 20 en CE2 avec Sophie



RENTRÉE. L'équipe pédagogique du groupe scolaire Pierre-et-Marie-Curie.

Duffort et Adeline Meunier, 20 en CMA avec Céline Cochet, 19 en CMB

avec Florence Bourrachot. Agnès Hennegrave s'occupera de l'Unité localisée

pour l'inclusion scolaire (Ulis) et Leaticia Collet du dispositif UP2A. ■

## Une dizaine de pêcheurs étaient en ligne

7/09/2021

La société de pêche La Montmarauloise a organisé son Challenge des anciens, samedi, à l'étang de Miquet. Une dizaine de pêcheurs se sont affrontés durant trois heures et demie.

Didier Bouchard l'a emporté devant Daniel Denis, Christian Franchisseur, Patrick Demange et Gérard Picaud. Ce challenge est organisé en souvenir des anciens pêcheurs qui ont fait partie de la société durant des années. Il est acquis lorsqu'il est gagné trois années consécutives. ■



GAGNANT Le maire Didier Lindron a remis le trophée à Didier Bouchard.